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Anfrage gem. § 13 der Geschäftsordnung für den Rat der Stadt Gladbeck und 

seiner Ausschüsse 

 

-Baumfällungen auf Gladbecker Stadtgebiet- 

 

Datum: 04.03.2021 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin, 

im Zusammenhang mit der Fällung von neun Bäumen im Zuge der bevorstehenden 

Errichtung einer Windkraftanlage auf der Mottbruchhalde haben sich unsererseits 

einige Fragen hinsichtlich durchgeführter Baumfällungen auf Gladbecker Stadtgebiet, 

speziell näheren und weiteren Umkreis der Mottbruchhalde ergeben und bitten 

kurzfristig um Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Wann sind die Genehmigungsanfragen zur Fällung der neun Bäume, die für die 

Errichtung der WEA gefällt werden müssen, bei der Stadt eingegangen? Bitte 

genaues Datum angeben.  

 

2. Wer hat die Genehmigungen zur Fällung der Bäume beantragt und welche 

Begründung wurde vom Antragsteller für die Beantragung der 

Fällgenehmigung angegeben? 

 

 

Fraktionsvorsitz:  

Marco Gräber 

Telefon:  +49 176 62 85 44 42 

 

Stellv. Fraktionsvorsitz/ 

Geschäftsführung:  

Marcus Schützek 

Telefon:  +49 176 24 78 17 10 

 

E-Mail:  

kontakt@afd-fraktion-gladbeck.de 

Homepage: 

www.afd-fraktion-gladbeck.de  

 

An: 

Die Bürgermeisterin der  

Stadt Gladbeck  

Frau Bettina Weist 

Willy – Brandt – Platz 2  

45964 Gladbeck  

 

mailto:kontakt@afd-fraktion-gladbeck.de
http://www.afd-fraktion-gladbeck.de/


 
 

3. Wurden Genehmigungen für Baumfällungen seitens der Stadt Gladbeck 

erteilt? Wenn ja, wann wurden diese erteilt? Bitte genaues Datum angeben. 

 

4. Wer war auf Seiten der Stadtverwaltung die hauptverantwortliche Person, die 

diese Genehmigungen erteilt hat, wenn fragen 3 zutreffend ist.  

 

5. Welches Unternehmen wurde mit der Fällung beauftragt und hatte die Stadt 

Gladbeck Kenntnis über die bevorstehenden Fällungen?  

 

6. Hat die Stadt Gladbeck versucht die Fällung der neun Bäume mit allen Mitteln 

zu verhindern? Wenn ja, was wurde seitens der Stadt unternommen? Falls 

nein, warum wurde nicht versucht die Fällung der Bäume zu verhindern? 

 

7. Welche Bäume (Art/Größe) wurden gefällt? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Marco Gräber                                      Marcus Schützek 

Fraktionsvorsitzender                               Stellv. Fraktionsvorsitzender 

 


